

日進木工の「安心・安全」の取り組みが 平成24年度 製品安全対策優良企業表彰にて 経済産業大臣賞を受賞しました。

製品安全対策優良企業表彰は、経済産業省が製品安全に積極的に取り組んでいる製造事業者、輸入事業者、小売販売事業者をそれぞれ企業単位で広く公募し、厳正な審査の上で、「製品安全対策優良企業」として表彰するもので、今回で6回目となります。

企業における製品安全に対する意識の向上と、事業活動や消費生活において製品安全が重要であるとする「製品安全文化」の定着を図り、製品安全が持続的に向上していく、安全・安心な社会をつくることを目的としています。

<http://www.ps-award.jp/>

経済産業省総評

伝統的な技法や木材に関する知見・技術を駆使し、家具の安全確保に意欲的に取り組んでいる状況を高く評価します。また、地元地域・他社と協働で、安全・安心の文化の普及に積極的に取り組んでいる姿勢は申し分ありません。選考においては、安全文化の取り組みに関して数多くのプラスの意見がありました。

今後も地場産業の振興に努めていただくとともに、業界の枠を超えて、社会の製品安全文化の醸成に向けた取り組みにまで発展されることを期待いたします。また、知識・経験の計画的な継承を推進し、長く安心して愛用できる製品を永続的に供給する体制を強化されることを期待いたします。



受賞ポイント

1) 製造技術と強度試験の両輪によるイスを中心とした安全性の高い製品の製造

木材の選定、乾燥、曲げ木に関する知見・技術や、接合に関する伝統技法を蓄積し、軽いが丈夫で、安全な製品の開発・製造を実現している。これら技術の裏付けとして、生産過程では耐久性試験を複数回実施するなど強度の確認を徹底している。

2) 産地ブランドを主導し製品安全文化の醸成に貢献

社長を中心に安全なものづくりに対する方向性や課題を全社員に共有・徹底するにとどまらず、産地ブランドの認証基準要綱の策定に深く関与するなど、安全・安心な家具の提供に努めている。

3) 安全に長く使ってもらおう設計思想と長期保証の提供

製品を安全に長く使ってもらおうため、顧客情報の把握・管理をするとともに、組織的に修理対応が可能な体制の整備、修理しやすい構造に随時見直しを行う等により、顧客に対して長期の製品保証を提供している。